

ひばり

東国分爽風学園 市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越 3-21-8 Tel. 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

子供発信できるすてきな稲越小学校！

校長 吉田 直美



9月30日付で、稲越小代表委員が、ぽかぽか地域安全確認大作戦に係る「ボランティア大・大・大募集」のお便りを保護者の皆様あてに作成し発信しました。代表委員の児童が作成した依頼文です。子供の書いた依頼文章があまりにしっかりと書いているので、きっと保護者の方にもご協力をいただいたのだろうと思い、担任が聞いてみたところ、保護者の方も知らなかったということでした。保護者の方が「そうでしたか。親の知らないうちに成長しているんですね」とお話をしていたことを後で担任から聞き、本当にその通りだなと同感いたしました。

「学校行事を子供発信で。」これは、今年度、教務主任が常に目指している学校運営の目標の一つになっています。学校行事として、稲越小の素敵な伝統を受け継ぎつつ、例年通りではない小さな前進大きな一歩を目指しているところです。「毎年実施している行事を、子供目線で発信し、その行事を主体的に取り組もうとする子供たちをいかに育てるか」という視点で捉えています。

そんな中で、今回の「ぽかぽか地域安全確認大作戦」は、そのコンセプトにぴったりの、稲越小と地域を結ぶ伝統ある素敵な行事であり、その行事を通して、子供たちの活躍の場を設けることで、成長の糧になると考えています。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、この稲越小子供成長プロジェクトにご理解をいただき、子供の背中を押して応援していただきたく、よろしくお願いいたします。

今年は、3年ぶりに稲越子ども会秋祭りが開催されます。10月8日（土）は17時から厳島神社で前夜祭、10月9日（日）10時から子ども神輿渡御が行われます。稲越自治会長様から実施の連絡をいただいたときは、地域の皆様が夏祭りの直前の中止を本当に残念に思っていたのを知っていたので、「良かった！」とほっと胸をなでおろしました。参加を楽しみにしている子供たちも多いと思います。

吹奏楽部 コンクールに出場！

10月9日（日）稲越小学校吹奏楽部は、千葉県文化会館で開催される「日本学校合奏コンクール」に出場します。朝練習、放課後練習、土曜日練習、夏休み練習と頑張ってきました。

コロナ感染防止対策として細心の注意を払いながらの練習は、大変でしたが、クラスターを出すこともなく、当日を迎えられそうです。影となりひなたとなり、部員だけでなく部活担当職員も支えていただきありがとうございました。ステージで最高の演奏を披露してきます。

